

Día Internacional de No más Violencia Contra la Mujer

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Lunes, 27 de Noviembre de 2017 16:41

{gallery}2017.nov.25-mujer{/gallery}

(San Juan, 25 de noviembre, 2017) Plaza Las Américas, fue el punto escogido para la manifestación de No más violencia contra la mujer. Desde 1981 se conmemora el 25 de noviembre el Día Internacional de No más Violencia Contra la Mujer. La Organización de las Naciones Unidas (ONU), también reconoció la fecha como el Día de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres. Fotos: Víctor Birriel / MINH